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“珠湖清风杯”勤廉微散文大赛征文进展顺利
已收到来自全国10多个省、市、自治区的

稿件400多篇

本报讯 记者近日从市纪委监察局获悉，“珠湖

清风杯”全国勤廉微散文大赛自4月1日正式启动以

来，吸引了全国各地众多文友参与。截至目前，活动

组委会已收到来自全国10多个省、市、自治区的稿件

400多篇，日均收稿10余篇。

据介绍，“珠湖清风杯”全国勤廉微散文大赛正

式启动后，《新华日报》《扬子晚报》《南京日报》以及

人民网、新浪网、腾讯网等省内外20多家媒体，纷纷

通过报纸、电视、网络等平台对本次大赛进行了全方

位、多角度的宣传报道。同时，市纪委监察局还通过

“高邮廉政网”、“清风高邮”微博、微信、论坛、QQ群

等渠道，发布本次大赛的征文启事，引起了社会的广

泛关注和积极参与。

记者了解到，目前，参加征文活动的作者既有80

多岁的退休老人，也有小学生；既有中国作家协会会

员、中国散文学会会员、知名专家、学者，也有媒体

人、公务员、教师、医生、企业工人等。大家以笔为媒、

以文倡廉，通过一篇篇文章尽情抒发自己对文学的

热爱、对勤廉的感悟。 卢登祥 王道

在邮部分扬州市人大代表视察我市旅游业
本报讯 14日上午，扬州市人大代表高邮第一小

组专题视察我市旅游业。市人大常委会副主任葛桂秋

参加活动。

代表们在充分肯定我市旅游业近年来取得成绩

的同时，建议我市进一步加大对重点旅游项目的开发

建设力度，不断完善现有旅游景点的配套设施，继续

加大对旅游资源的宣传和推介力度，不断提升现有旅

游项目建设的品质与档次。

活动中，代表们先后视察了清水潭旅游度假区项目建

设现场和高邮湖界首芦苇荡湿地公园旅游风景区。玮玮

今年以来，华星石油管件制造有限公司在国际国内经济形势复杂多变的情

况下，生产经营仍保持平稳增长势头。目前公司上下正向“双过半”的目标奋进。

图为该公司管件加工车间工人正在为欧洲客户赶制产品。 王林山摄

企业技术中心成我市企业创新“引擎”
本报讯 记者从市经信委了解到，至目前，我市已

建成扬州市级以上企业技术中心91家，其中省级21家、

扬州市级70家；全市企业技术中心所在企业职工总数

2.1万人，其中技术研发人员占企业职工总数的20.2%。

企业技术中心已成为我市企业创新转型的“引擎”。

据了解，目前我市企业技术中心共有70位获扬州

市级以上资助的高层次人才，其中48位高层次人才累

计享受人才专项奖励资金2560万元。企业技术中心高

层次人才的集聚有力地促进了我市企业的创新发展。

据统计，至目前，我市拥有企业技术中心的企业共实

施新品研发项目920项，平均每家企业实施10项。曙光

公司和华富公司的两个产品被认定为省“专精特新”

项目，宏远公司等90家企业的94个项目被列为省重点

技术创新项目，朝阳公司等11家企业的14个产品获省

优秀新产品奖，欧力特公司等11家企业被认定为省中

小企业创新能力建设示范企业，曙光公司等8家企业被

认定为省高成长企业，亚光公司等32家企业获批省科

技型中小企业。全市拥有技术中心的企业已累计完成

创新成果200多项，其中60%以上达到国内现进水平；

拥有全部有效专利1575项，平均每家企业拥有专利

17.3项；拥有市级以上品牌196个，其中国家级品牌6

个、省级品牌51个。 周萍 殷朝刚
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本报讯 近日，华富公司、宏远公司拟申

报2014年度省级工程中心项目。这本是企业

自身的事，但市发改委却主动承揽了相关申

报事项，帮助企业整理申报材料，并带着企

业负责人跑省发改委进行点对点对接。这是

市发改委在党的群众路线教育实践活动中

创新服务形式，主动“找事做”，把服务做到

企业需要的关键点上的镜头之一。市发改委

主任杨向东说：“做好服务是部门的常规工

作，只有把服务做到‘点子’上，才能起到‘四

两拨千斤’的效果！”

党的群众路线教育实践活动开展以来，

市发改委对照活动要求，认真查找剖析工作

中的不足，并做到即知即改。为避免以一般

性工作代替教育实践活动的开展，市发改委

坚持把创新服务工作做到“点子”上，组织全

体党员主动深入企业服务。海德森公司、绿

科生物公司、承煦电气公司拟申报2014年度

省级战略性新兴产业发展专项备选项目，但

又怕把握不准相关政策，影响申报的成功

率，因此感到左右为难。为打消企业主的顾

虑，帮他们把项目挤进备选的“笼子”，市发

改委在鼓励企业积极申报的同时，还请来省

发改委的权威人士“支招”，帮助他们完善相

关申报材料，以确保申报成功。

土地供应是项目落户的前提。为创新工

作方法，推进全市重大项目建设，市发改委

在做好相关项目审批立项的同时，还把目

光盯在向上争取点供土地上。落户城南经

济新区的宁工装载机械制造项目，因占用

土地指标大，一时无法供地。为解决这一燃

眉之急，做到既解决项目落户供地问题，又

不占用全市有限的计划土地指标，市发改

委会同国土部门为企业精心包装项目，并

多次赴省发改委对接土地点供事宜，争取

将项目列入省国土厅的点供目录。目前，全

市有2个项目即将获得省点供土地的批文，

另有2个项目已进入省国土厅的土地点供

排队名录，等待批复。点供土地项目的实

施，将为我市向上争取额外土地指标近千

亩。与此同时，市发改委通过向上争取，还

将我市教育、卫生、民政等6个项目挤进了

省发改委民生项目库，使这些项目有望获

得国债资金的支持。

据统计，今年1至4月份，仅市行政服务

中心发改委窗口就接待来人、来电咨询1000

余人次，接受办理事项176件，其中备案96

件、核准10件、审批10件，办结率均达100%。

祁文明 殷朝刚

高邮农商行存款破百亿
市政协组织专题视察

本报讯14日下午，市政协专题视察高邮农村

商业银行金融服务工作。市政协主席倪文才，副主

席肖伯群、王薇、张拥军，秘书长林荣岩参加活动。

高邮农村商业银行于2011年4月由原农村信

用合作联社改制组建而成。截至目前，该行存款已

突破100亿元，贷款余额63.47亿元，被省、扬州市

金融机构评为先进单位。

在视察高邮农商行邮都支行、城区支行，并听

取相关金融服务情况汇报后，倪文才充分肯定了近

年来该行为我市“三农”和小微企业发展所作的贡

献。他要求高邮农商行在今后工作中，继续发挥农

村金融机构主力军的作用，用足、用好、用活信贷资

金，把握好服务“三农”、服务小微企业的市场定位，

进一步提高市场贷款的份额；要加快网点改造力

度，拓展服务内涵，提升服务品质，不断提高客户满

意率和社会赞誉度。同时，他希望政府要高度重视

金融工作，加大支持力度，为金融机构创造良好的

外部环境。 晓莉
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市委中心组第十一次专题学习会和“一把手”专项述职暨第一环节推进会昨召开———

%&'()*+,- ./01234/56789:

本报讯 14日，我市召开市委中心组第

十一次专题学习会，与会人员专门赴淮安周

恩来纪念馆学习周恩来精神，缅怀伟人丰功

伟绩，自觉践行群众路线。学习活动结束后，

我市在邮召开了党的群众路线教育实践活动

“一把手”专项述职暨第一环节推进会，听取

各乡镇党委书记履行第一责任人职责述职，

全面了解我市各活动单位教育实践活动的开

展情况，总结经验，分析问题，改进工作，切实

推动教育实践活动深入健康开展，为推进查

摆问题、开展批评阶段工作打下更为坚实的

基础。韩方、方桂林等市四套班子领导参加活

动。扬州市委教育实践活动第二督导组组长、

扬州市人大常委会副秘书长何广陵出席“一

把手”专项述职暨第一环节推进会。

当天上午，市委中心组举行第十一次专

题学习会，市委书记韩方，市委副书记、市长

方桂林等市四套班子领导，赴淮安市淮安区

周恩来纪念馆这一党的群众路线教育“实境

课堂”，通过看展览、听事迹、思先辈，深切缅

怀周总理的丰功伟绩和崇高精神，领悟党性

修养的真谛，以更好地弘扬周恩来精神，自觉

践行群众路线。与会人员还参观考察了淮安

区城市建设和宝应县宝胜集团、宝生聚酯科

技、兴发新能源材料及宝胜集团电缆科技城

等重大项目。

现场学习活动结束后，我市在邮召开党

的群众路线教育实践活动“一把手”专项述职

暨第一环节推进会，听取各乡镇党委书记就

履行教育实践活动第一责任人职责情况进行

述职。听取汇报后，韩方指出，自2月23日市

委召开教育实践活动动员大会以来，我市81

家活动单位按照市委的统一部署，高度重视、

迅速行动，有力有序地推进教育实践活动开

展，整个活动健康有序。但我们也要清醒地看

到还存在一些不容忽视的问题，正确评估全

市教育实践活动的进展情况。

韩方强调，党的群众路线教育实践活动

是一项重大政治任务，各级各部门“一把手”

要以身作则，率先垂范，切实履行“第一责任

人”的责任，要有“守土有责”的政治自觉、“身

先士卒”的表率意识、“直面问题”的担当精神；

要抓好学在前、务实谋、当表率、听真话、抓两

头等环节；要完善“一把手”推进机制、交办机

制、考评机制。要聚焦重点，严格要求，高质量

地做好教育实践活动第一环节工作。目前我

市仍处于教育实践活动的第一环节，尤其要突

出在学习的基础上征求意见，坚持整改，要认

真组织第一环节“回头看”，继续深化学习教育

打牢思想基础，敞开大门广泛听取意见，坚持

边学边查边改，从严从紧抓好督导。

韩方要求，要求真务实，真抓实干，推动

教育实践活动深入健康开展。习总书记关于

“三严三实”的重要论述，是新的历史条件下

党员干部的为政之道、成事之要和行为准则，

对当前正在开展的第二批群众路线教育实践

活动有重要的指导作用。各单位要深刻理解

和领会“三严三实”的丰富内涵，更加突出活

动主体，更加突出问题导向，更加突出分类指

导，更加突出典型培育，坚持两手抓两促进，

从严从实推进教育实践活动。

推进会上，其他活动单位“一把手”提交

了书面述职报告。 郭玉梅


